

DNL-Team holt drei Punkte - Schüler gehen leer aus

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Dienstag, den 14. Oktober 2014 um 11:17 Uhr



Die DNL-Mannschaft des EV Regensburg hat am vergangenen Wochenende drei weitere Punkte im Kampf Platz um vier eingefahren. Gegen den direkten Konkurrenten Kaufbeuren setzte sich das Team von Stefan Schnabl am Samstag klar mit 6:2 (1:0, 0:1, 5:1) durch. Lukas Heger gelang in der Partie beim ESVK ein Hattrick. Die weiteren Treffer erzielten Philipp Maier, Tim Brunnhuber und Marcel Grüner. Einen Tag später empfing der EV Regensburg den neuen Tabellenführer Bad Tölz in der Donau-Arena. Gegen clever agierende Oberbayern war für den EVR nichts zu holen. Am Ende unterlagen die Domstädter gegen den Spitzenreiter mit 2:5 (0:2, 1:1, 1:2). Die Treffer auf Seite des EVR erzielten Tim Brunnhuber und Sven Rutsatz. Mit 23 Punkten liegen die Schützlinge von Stefan Schnabl weiter im Soll und belegen den dritten Platz der DNL Süd-Gruppe. Am kommenden Wochenende steht der Doppelvergleich mit dem EV Landshut auf dem Programm. Die Niederbayern belegen mit 14 Punkten den ersten Nicht-Play-off Platz.

Die Schülermannschaft von Robert Matetic und Petr Fical konnte am letzten Wochenende keine Zähler holen. Am Samstag unterlag der ersatzgeschwächte EV Regensburg bei den Starbulls Rosenheim mit 1:3 (0:1, 1:1, 0:1). Ludwig Nirschl erzielte den Treffer für den EVR. Auch am Sonntag sprang auch nichts Zählbares für das Schülerteam heraus. Gegen den EC Bad Tölz unterlag der EVR mit 1:6 (1:0, 0:3, 0:3). Simon Hintermeier brachte die Oberpfälzer zwischenzeitlich mit 1:0 in Front. In der Tabelle belegt der EV Regensburg mit neun Punkten weiter Rang fünf.

Am Freitag ist die zweite Mannschaft des EV Regensburg in die neue Saison gestartet. Zum Auftakt verlor der EVR gegen den EHF Passau in der Donau-Arena mit 0:9.

Neben der 1b sind auch die Kleinschüler in die neue Spielzeit gestartet. Am Samstag unterlagen die Kleinschüler gegen den EHC 80 Nürnberg mit 5:8.